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<５～６月開催された部会の状況>
部会・ワーキン
ググループなど 次回開催予定

今年度第2号のふくしネット情報です。少しずつ部会が始まってきています。7月、8月から始まる部会もあったり、定
例の部会以外に研修会や連絡会を行うこともあるので、気をつけて通知やふくしネット情報を確認し、ご参加ください。
分からないこと、気になることは各通知に記載されている問合せ先までお問い合わせください。
運営委員会では、「相談支援体制強化検討会議」というワーキングが出来ました。平成33年度の相談支援体制構築に向
けて運営委員会とケアマネ連絡会で話し合われます。内容は開催報告の中で今後も報告していきます。

当事者部会

開催日：5月24日（木）ハーモニー桃の郷3Ｆにて　テーマ「はたらく」
a 長野市内企業の障害者雇用率のアップ
・第三回企業懇談会実施の検討…周知範囲や内容の構成・周知～開催～フォロー
アップのマップの設定
b.高齢者の働き方と工賃アップ
・高齢障害者の実態の把握…部会参加事業所の現状と課題の発掘・関わる全事業
所へのアンケート調査の実施予定
・優先調達法の活用…行政機関へ発信する機会を作る・行政機関への説明会を実
施するマップの設定
・関わりのある支援員のスキルアップ…スキルアップ研修の検討・マップの設定
c.就労アセスメントの質の向上
・就労アセスメントの現状視点…企業就労へ向けて視点の温度差が大きい・計画
相談員が対応出来ていない・誰のためのアセスメントなのか？
・就労アセスメント研修会の検討…周知範囲や内容の構成・周知～開催のマップ
の設置
開催日：6月12日（火）ハーモニー桃の郷3Ｆにて　テーマ「はたらく」
a 長野市内企業の障害者雇用率のアップ
・第三回企業懇談会実施のあたって…多くの企業の興味を得るため企業見学会を
2回　　実施する。企業見学会→企業懇談会→企業見学会　一回目8月。対象企
業を選定し、6月中に確認を取る。・企業懇談会の内容の選定　全体の流れを確
認。
b.高齢者の働き方と工賃アップ
・高齢障害者の実態の把握　アンケート（案）の作成　次回、アンケートの配布
→回収→まとめ　フィードバック方法の詳細決定。
・アンケート回収後、関わりのある支援員のスキルアップ研修の検討
・優先調達法の活用　行政機関へ発信する機会を作る事は困難な為行政機関への
周知方法を変える。
c.就労アセスメントの質の向上
・就労アセスメント研修会の実施（全3回）アセスメントの視点→評価の観点→
実践編

開催報告

しごと部会

開催日:５月　夜／21日（月）市役所第2庁舎にて　昼／29日（火）長野市障
害者福祉センターにて　テーマ「ふくしネットについて　執行部について　年
間計画について　やさしいお店プロジェクトについて」
〇6月の年間計画のやさしいお店プロジェクト参加について⇒駅・権堂でチケッ
ト買える場所の周知かブースを作ってほしい。
7月の年間計画昼夜合同交流会に戸隠バーベキュー案上がる。要検討。
8月の年間計画は災害避難について聞いてみる。
〇ほっこり土産コーナー／くじ引けない自分に店の人が「ストップと言って下さ
いね」と言ってくれてレモンサワーが当たった。これぞ究極の合理的配慮。
開催日:６月　夜／11日（月）市役所第2庁舎にて　昼／19日長野市障害者福
祉センターにて　テーマ「やさしいお店プロジェクトについて　交流会につい
て　部会の在り方について　ほっこり土産コーナー」
〇やさしいお店プロジェクトへの協力。駅前バル・ごんバルにて、当事者部会で
出発式を行う予定。７月の交流会で、やさしいお店プロジェクトについての感想
等、意見交換を行う。
○「他障害の理解」をテーマとした内容を部会で取り入れたい。それぞれの困り
感、生活の様子を互いに知れる機会、さまざまな障害の方からの意見を聞ける場
に。
〇当事者部会主催で、障害の理解・啓発を目的に、他部会の方、事業所等の関係
者や市民が集えるようなイベントを開催できないか。内容を検討する。
○ヘルプマークについて／移動移送の課題について　等

開催予定日:７月14日（土）
16:00～18:00
場所:ハクナマタタ　ホール
「交流会　やさしいお店プロジェ
クトについての意見交換」

開催予定日:7月17日（火）
15:30～
場所:ハーモニー桃の郷　3Ｆ
「障害者雇用率のアップ」「高齢
者の働き方と工賃アップ」「就労
アセスメントの質の向上｝
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部会・ワーキン
ググループなど 次回開催予定

☆けんり部会より学習会のお知らせ☆

☆ふくしネット事務局のメールアドレスが変わりました☆

今年度けんり部会では、年間4回の権利にかかわる学習会を計画しています。
事業所で義務付けられている虐待防止研修会や権利擁護研修会にも参考にしていただける内容になっています。
第1回目は、7月23日（月）午前10時から、ようこそ森と木ラボ内研修室で行います。
テーマは「障害のある人の権利擁護と長野市権利擁護サポートセンターの事業について」です。
大勢の皆さんのご参加をお待ちしています。

運営委員会

相談支援体制強化検討会　開催日　6月20日（水）市役所にて
　長野市の相談支援体制について　現状と課題の確認
　（相談を受けた後の受け皿、ふくしネットと相談の関わり、相談員の役割、
　　ふくしネットの役割、相談支援センターのあり方、分かりやすい相談窓口、
　　市への専門職配置）
運営委員会　開催日　6月20日（水）市役所にて
・障害者週間事業（ふくしネットフェスタ・障害者週間）について
　　ふくしネットフェスタの体制づくりについて
　　12月障害者週間　講演会形式で行いたい。講師検討。
・全体協議会について　年2回は行わない方向
・各部会から運営委員会への意見の上げ方について　市の部会担当からあげても
らう。
・移動支援ガイドラインについて
・障害者（児）施設医療ケア事業補助金の取扱について
　　該当事業所への説明会を市で予定していく

開催予定日:7月18日（水）

地域でいこう
委員会

開催日：5月31日（木）長野市保健所にて
・障害福祉課より連絡
・地域移行専門員より連絡
・研修会報告「地方公共団体による精神障害者の退院後支援に関するガイドライ
ンについて」
・各事業所の紹介について
・長野市保健所連絡会について

開催予定日：6月21日（木）
10:00～
場所：長野市保健所
「地域定着支援について・長野市
保健所連絡会について　ケース検
討
」

医療的ケア
支援委員会

開催日：６月11日（月）にじいろキッズらいふにて
・長野市障害ふくしネットの運営方法の変更について説明
・今年度の委員会の運営方法について説明と確認（今年度は、３つのWGを編成
し、課題解決に取り組む）
・長野県自立支援協議会重心医ケアWGの報告
・施設医療ケア事業について協議事項の経過を報告
・障害福祉課より、こども未来部で開催している庁内連絡会で医療ケア児につい
ても取り上げてもらう事になった。保健所で開催する難病の研修会（6/26長野
市保健所にて開催）の中で、災害時の個別支援計画の取り組みについて情報提供
がある予定。医ケア委員会でも参考に進めていきたいとの報告。

開催予定日：７月９日（月）
15:00～
場所：にじいいろキッズらいふ
「課題解決に向けて各WGに分か
れた活動を行う」

ケアマネ
連絡会

開催予定日：7月4・11・18・
25日（水）
場所：ハーモニー桃の郷

開催日:6月6日・13日・20日・27日（水）ハーモニー桃の郷にて
＊専門相談員より活動状況の共有
＊長野県障がい者相談支援体制機能強化会議について
＊今年度のケアマネ連絡会、障がい者相談支援センター専門員の役割について
＊スキルアップ研修について……今年度も「スキルアップ研修」開催の予定で
す。今年は、「障害特性の理解（仮）」「相談支援とは何か（仮）」「相談支援
のスキル（仮）」を予定しています。詳細は決まり次第お知らせいたします。

開催報告

ふくしネット情報や通知をお送りしたり、部会の皆さんと連絡を取り合っているメールアドレスが変更になりました。
　（以前）kyougikai@naganofukushi.net　⇒　（今後）fnet@hynet.sakura.ne.jp
年度途中の変更でご迷惑をおかけしますが、よろしくお願いします。


